En la CDMX se llevarán a cabo 55 debates, tres de ellos para la jefatura de gobierno cuya primera fecha será el 17 de marzo.

(2024-03-01), Canal 8.1 Heraldo TV, Palitos y bolitas, Sofía García, Carlos Allende, (Nota Informativa) - 19:35:04, Duración: 00:03:46 Precio \$67,800.00

SOFÍA GARCÍA, CONDUCTORA: Así que bueno, por lo pronto, hasta el momento ya hay una fecha, ya hay fechas para el primer debate oficial que tendrán los candidatos rumbo a la Jefatura de Gobierno aquí en la capital del país.

Veamos.

VOZ EN OFF: En la Ciudad de México se llevarán a cabo 55 debates, tres de ellos para la Jefatura de Gobierno, cuya primera fecha es el 17 de marzo.

Le siguen 16 para las alcaldías, 33 para diputaciones por mayoría relativa, uno de representación proporcional y otro para la diputación migrante, el último y de manera inédita, desde prisión preventiva, pues a partir de estas elecciones, las personas encarceladas sin sentencia ejercerán su derecho al voto.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, CONSEJERA DEL IECM: Los debates son, por definición de ley, actos de campaña. Pero tienen una característica, me parece que muy, muy saludable para la democracia y es que se pueda confrontar la idea, las propuestas, que los planes de campaña puedan ser contrastafos desde las candidaturas.

VOZ EN OFF: Para el primer debate confirmado de la Jefatura de Gobierno, la candidata y los candidatos tendrán 25 minutos cada uno para exponer sus propuestas.

Divididos así, mensaje de inicio del debate, desarrollo de dos temas, una bolsa de tiempo, conclusión de los mismos temas y mensaje final.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Si analizamos Estado de México o algunos otros, nadie ha tenido 25 minutos casi, 25 minutos son muchos. Nos estamos dando ese lujo, afortunadamente podemos darnos ese lujo porque sólo son tres candidaturas. Porque si no, también un debate de más de hora y media, la verdad, pierde el interés de la ciudadanía.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Las preguntas serán elaboradas por las y los moderadores, quienes son seleccionados en consenso por el Instituto Electoral, partidos políticos, así como las y los candidatos; hasta el momento han recibido 30 solicitudes que se están evaluando.

Los temas a debatir son propuestos por los partidos políticos y aunque aún no hay definición, sí se han puesto sobre la mesa materias como seguridad, desarrollo urbano, agua y movilidad, por lo que en el Instituto Electoral, los ingredientes se cocinan para que la ciudadanía emita un voto informado.

Con imágenes de Guillermo López e información de Yesenia Santiago, Heraldo Media Group.

SOFÍA GARCÍA: Serán 55 debates aquí en la Ciudad de México. Les estaremos dando a conocer cómo se llevarán los debates en las nueve gubernaturas que van a renovarse y bueno, pues veamos cómo se dan también en los diferentes estados en donde se van a renovar más de 2 mil cargos de elección popular.

Sólo recordarle que los debates presidenciales son el primero el 7 de abril; el segundo será el 28 de abril, dos son en abril, y el último será el 19 de mayo. Así que, bueno, pues nosotros aquí le estaremos dando a conocer

Contenido

estos debates, por supuesto, siempre al terminar con el análisis importante, interesante, de quienes, bueno, pues conocen sobre estos temas, para que nos den su opinión.

Y también lo más importante para nosotros, usted lo sabe, es lo que usted piensa, lo que usted cree, lo que... Qué le interesa saber. porque además de eso se tratan estos debates, lo más importante es lo que la ciudadanía quiere, lo que la ciudadanía necesita saber.

Habrá preguntas de la ciudadanía y bueno, pues con ello será importante, porque bueno, pues es una manera también de nutrir este tipo de debates.

Así que, bueno, pues aquí estaremos dándole a conocer minuto a minuto cómo se llevan y cómo arrancan estos debates presidenciales y también los que se llevarán aquí en la Ciudad de México.

DFPD